



CDU

Veranstaltungen: Gut besuchter Neujahrsempfang der CDU Erlensee

-Anzeige-

Parteivorsitzende: Birgit Behr im Portrait



Birgit Behr wohnt gemeinsam mit ihren beiden erwachsenen Töchtern in Erlensee-Langendiebach. Seit ihrem Eintritt in die CDU im Jahr 2002 setzt sie sich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger in Erlensee ein. „Trotz der schwierigen finanziellen Situation der Gemeinde Erlensee

stehen wir bei den Bürgerinnen und Bürgern in der Verantwortung, die soziale und kulturelle Infrastruktur zu erhalten und stellenweise zu verbessern“, so ihr Ansatz. Seit vier Jahren vertritt sie als CDU-Abgeordnete die Erlensee-Bürgerinnen und Bürger in der Gemeindevertretung und im Kreistag des Main-Kinzig-Kreises. Aufgrund ihrer beruflichen Fachkenntnisse ist sie Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss des Kreistags als auch der Gemeindevertretung. Hier achtet sie besonders darauf, dass die Steuergelder angemessen und nachhaltig verwendet werden.

Gemeindeverband: Neuer Vorstand



Es gratulierten der Landtagsabgeordnete Aloys Lenz (1. von links), sowie CDU-Kreisvorsitzender Tom Zeller (2. von rechts) und der Bundestagsabgeordnete Dr. Peter Tauber (1. von rechts).

Am 23. Oktober 2009 wurde für den CDU Gemeindeverband Erlensee ein neuer Parteivorstand gewählt. Die neu gewählte Vorsitzende Bir-

git Behr, Verwaltungsrätin beim Kreis Offenbach übernahm das Amt von Werner Cwielong, der zum Ehrenvorsitzenden ernannt wurde.

Onlineangebot: CDU Erlensee mit neuer Internetseite vertreten

Wie die Parteivorsitzende der CDU Erlensee Birgit Behr mitteilt, sind die örtlichen Christdemokraten mit einer neuen Homepage im Internet vertreten. Unter www.cdu-erlensee.de gibt es Informationen rund um die Erlenseer CDU. Neben Neuigkeiten, Pressemeldungen, Terminankündigungen und aktuellen Bildern werden die Bürgerinnen und Bürger über die parlamentarische Arbeit der Partei wie Anträge, Anfragen oder Wortbeiträge aus der Gemeindevertretung informiert. Auskünfte erhält man



ebenfalls über die Arbeit der Jungen Union. „Wir wollen mit unserer neu gestalteten Internetseite ein zeitgemäßes Onlineangebot für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger vor Ort machen“, betonte Birgit Behr abschließend.

Auf dem Neujahrsempfang der CDU Erlensee war der Staatssekretär im Hessischen Kultusministerium, Heinz-Wilhelm Brockmann der mit Spannung erwartete Festredner. Er enttäuschte die Teilnehmer nicht. In einem kurzweiligen und anspruchsvollen Vortrag behandelte er ein weites Spektrum verschiedener Themen auch abseits des politischen Tagesgeschäfts. Geschickt gelang es ihm, Themen wie den Afghanistan-Krieg und die Finanzkrise in einen gemeinsamen Kontext zu stellen. Insbesondere plädierte Brockmann für die



Auf dem Foto von links: Heinz-Dieter Winter, Werner Cwielong, Birgit Behr, Heinz-Wilhelm Brockmann, Max Schad, Bernhard Deneke, Aloys Lenz

Aufrechterhaltung einer aktiven Bürgergesellschaft, die er in Erlensee angesichts der zahlreich

erschienenen Vertreter der Verbände und Vereine „gut aufgestellt“ sah.

CDU ERLensee ...eine gute Wahl!

Tun Sie einen kleinen Schritt zu uns, damit wir gemeinsam für unsere Gemeinde große Schritte machen können.
Werden Sie Mitglied!

Regional: Treffen der vier neuen CDU-Vorsitzenden im Landtagswahlkreis Hanau

Auf Initiative des CDU-Landtagsabgeordneten Aloys Lenz kamen die Vorsitzenden der CDU-Stadt- und Gemeindeverbände im Wahlkreis 41, Doris Reitz-Bogdoll aus Hanau, Markus Heber aus Maintal, Birgit Behr aus Erlensee und Jürgen Gleissner aus Großkrotzenburg zu einer gemeinsamen Konferenz zusammen. Alle Vier sind neu im Amt. Sie wurden bei den zurückliegenden Wahlen Ende letzten Jahres jeweils neu gewählt. Mit dabei war auch der CDU-Kreisvorsitzende Tom Zeller, der gleichzei-

tig Stellvertreter des Landtagsabgeordneten Aloys Lenz ist. Man war sich abschließend einig, die neue

Runde durch weitere Zusammenkünfte fortzusetzen, um möglichst bald auch konkrete Ergebnisse zu erzielen.



Auf dem Foto von links: Markus Heber, Jürgen Gleissner, Doris Reitz-Bogdoll, Aloys Lenz, Birgit Behr, Tom Zeller

Termine:

Preisskat

- 05. März 2010, 19.30 Uhr
- 26. März 2010, 19.30 Uhr
- 14. Mai 2010, 19.30 Uhr
- 04. Juni 2010, 19.30 Uhr

Besuch im Hessischen Landtag

- 19. Mai 2010, 13.30 Uhr

Schwarzbierfest

- 07. bis 08. August 2010

Kontakt:

Vorsitzende
Birgit Behr

Telefon
(06183) 72465

E-Mail
info@cdu-erlensee.de

Web
www.cdu-erlensee.de